

Piratas del Caribe

Escrito por Oscar Torrecilla

Lunes, 14 de Agosto de 2006 19:00

Floja segunda parte de la trilogía de 'Piratas del Caribe', salvada en algunos momentos por la estupenda banda sonora de Hans Zimmer (chan-chan-chanchan-chan, pegadiza eh?) y por la histriónica interpretación de Johnny Depp. Los 'sucios' efectos especiales son simplemente espectaculares, pero eso ya no es nuevo en cine de primera división. Las escenas de acción buscan en algunos momentos comicidad, pero fracasan y son las peleas sable en mano y las magníficas recreaciones de los barcos lo que salvan los muebles. Poco más para un metraje que se nos hizo a los 5 fraggle que fuimos a verla (Ana, Ainhoa, Carlos, Juanma y un servidor) un poco largo. Le sobra casi una hora. O sin el casi.

Esperemos a la tercera parte...